



Les Vert.e.s vaudois.es

ont la tristesse de faire part du décès de

Daniel BRÉLAZ

Premier élu Vert au monde dans un parlement national

Trois fois conseiller national

Deux fois député

Municipal à Lausanne pendant 26 ans

Syndic de Lausanne pendant 15 ans

C'est tout un pan de notre histoire qui disparaît soudain.

Merci pour ta fidélité pendant 50 ans, ta confiance et tes conseils avisés.

Tu laisses un grand vide mais une immense reconnaissance.

Pour les obsèques, prière de consulter l'avis de la famille.